

Farmaindustria celebra su 60 aniversario con un proyecto para el país basado en el impulso a la investigación biomédica

El Círculo de Bellas Artes de Madrid acoge la celebración con presencia de más de 400 representantes de las administraciones públicas, centros de investigación, hospitales y universidades, colegios profesionales sanitarios y sociedades científicas, organizaciones de pacientes y compañías farmacéuticas

El secretario de Estado de Ciencia, Innovación y Universidades, Juan Cruz Cigudosa, incide en la importancia de impulsar la innovación: "Tenemos un reto de país, la palabra mágica es colaboración".

La consejera de Economía, Hacienda y Empleo de la Comunidad de Madrid, Rocío Albert, destaca la labor de Farmaindustria como "una institución muy innovadora, que favorece la apuesta por la I+D+i y un crecimiento equilibrado en el mercado".

"Es un orgullo tener un propósito tan estimulante como el de fomentar la investigación, la innovación y la producción de medicamentos para mejorar la vida de las personas", subraya el presidente de Farmaindustria, Jesús Ponce

Madrid, 19 de abril de 2024.- Farmaindustria ha puesto el broche de oro a la celebración de su 60 aniversario con el foco puesto en el valor de la investigación biomédica en la sociedad. Investigadores, representantes políticos, del ámbito de los pacientes, del mundo sanitario y las compañías farmacéuticas se reunieron este jueves en una gala celebrada en el Círculo de Bellas Artes de Madrid.

El director general de Farmaindustria, Juan Yermo, fue el encargado de abrir el acto, donde repasó algunos de los hitos de los 60 años de trabajo de la Asociación como representación de las compañías farmacéuticas innovadoras asentadas en España. Entre otros, recordó el *Programa +i*, que sentó las bases que han permitido situar a nuestro país como líder mundial en ensayos clínicos o el pionero Sistema de Autorregulación basado en el Código de Buenas Prácticas de la Industria Farmacéutica, modelo para otros sectores.

Su discurso, no obstante, miró hacia el futuro: "El proyecto país que hemos propuesto a las administraciones es ambicioso pero realista: que España se convierta en unos años en uno más de los pocos *hubs* mundiales de innovación biomédica, que seamos productores de medicamentos biológicos y terapias avanzadas, además de medicamentos de síntesis química y de APIs". Yermo recordó también que Farmaindustria está trabajando junto al Gobierno en el Plan Estratégico de la Industria Farmacéutica, "que permitirá extraer todo el potencial de este sector".

En la inauguración del acto participó también la consejera de Economía y Empleo de la Comunidad de Madrid, Rocío Albert, quien subrayó la apuesta de la Comunidad de Madrid por el sector farmacéutico y ensalzó la labor de Farmaindustria, "una institución muy innovadora, que favorece la apuesta por la I+D+i y un crecimiento equilibrado en el mercado".

El acto contó con una conferencia magistral de Carola García de Vinuesa, subdirectora de Investigación del The Francis Crick Institute y miembro de la Royal Society de Londres, la institución científica más antigua del mundo. La investigadora firmó el trabajo que consiguió mostrar la inocencia de Kathleen Folbigg, acusada de matar a sus cuatro hijos y que permaneció



20 años en la cárcel en Australia. García de Vinuesa demostró que ella y dos de sus hijas tenían una mutación genética asociada con más del 90% de probabilidades de desarrollar una enfermedad cardíaca mortal.

La investigadora relató varios casos en los que el diagnóstico genético ha cambiado la vida de personas y cómo es vital una colaboración público-privada para explotar su potencial: "Es fundamental que la industria farmacéutica, los científicos, los médicos, el sistema legal y los gobiernos trabajemos juntos para abordarlos y apostemos firmemente por el bienestar, la equidad y la justicia de todas las personas, en todo el mundo".

Entrega del Premio 60 Aniversario Farmaindustria Jóvenes Investigadores

Científicos con una larga carrera y otros que, aún con menos trayectoria, han logrado ya resultados importantes. Como es el caso de la galardonada y los accésits del Premio 60 Aniversario Farmaindustria Jóvenes Investigadores, que han recibido sus reconocimientos en esta gala.

La ganadora, Cristina Mayor-Ruiz, agradeció a Farmaindustria el apoyo a los jóvenes científicos dedicados a investigación básica y traslacional a través del premio y quiso recordar "a todos los investigadores que en España en cada uno de sus campos intentan comprometerse con la ciencia".

Junto a la premiada, recogieron sendos accésits Arnau Busquets, del Instituto de Investigación Hospital del Mar; Pilar Domingo, del Instituto de Biología Integrativa de Sistemas (i2SysBio), centro mixto del Centro Superior de Investigaciones Científicas (CSIC) y la Universidad de Valencia; Bruno David Lourenço, de la Clínica Universidad de Navarra y del Centro de Investigación Médica Aplicada de la Universidad de Navarra, y Alfonso de Oyarzábal, del Hospital Sant Joan de Déu de Barcelona.

En el evento también se proyectó un vídeo conmemorativo (ya disponible en youtube) sobre el poder de la innovación biomédica a través de cuatro perfiles implicados en la mejora de la salud a través de la investigación. Sobre él habló el presidente de Farmaindustria, Jesús Ponce, durante la clausura del evento: "Es un orgullo tener un propósito tan estimulante como el de fomentar la investigación, la innovación y la producción de medicamentos para mejorar la vida de las personas. Nuestro compromiso es seguir haciéndolo con la excelencia que siempre nos ha caracterizado, con las buenas prácticas que promovemos en nuestro día a día y nuestro fuerte compromiso social para contribuir a crear una sociedad mejor".

En la clausura participó también el secretario de Estado de Ciencia, Innovación y Universidades, Juan Cruz Cigudosa, quien destacó que España es "un país que mira a la innovación biomédica como un motor de desarrollo económico y social". "Tenemos un reto de país, la palabra mágica es colaboración", añadió.

El acto culminó con un concierto de *La Orquesta de la Música del Reciclaje*, compuesta por niños y jóvenes músicos en riesgo de exclusión social.

Enlace al vídeo conmemorativo del 60 Aniversario

Para más información:

DEPARTAMENTO DE COMUNICACIÓN DE FARMAINDUSTRIA

Correo electrónico: mgonzalez@farmaindustria.es | rgarciadelrio@farmaindustria.es | avigario@farmaindustria.es | ccastro@farmaindustria.es

Teléfono: 915 159 350